



En Talavera de la Reina

La Confederación Hidrográfica del Tajo celebra una jornada informativa para responsables municipales de la gestión del agua en el marco del Programa de Voluntariado en ríos

- La “Escuela de Alcaldes” es una iniciativa del Programa de Voluntariado en Ríos para facilitar a las administraciones locales información y asesoramiento en temas relativos a la gestión del agua y el territorio
- Se puso en marcha el año pasado en la cuenca del Duero y este año se ha celebrado otra jornada en la cuenca del Ebro

28-jun-2013. La Confederación Hidrográfica del Tajo y la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente han celebrado hoy en Talavera de la Reina (Toledo) una jornada informativa, denominada “Escuela de Alcaldes”, para informar y asesorar a técnicos y responsables municipales sobre la gestión local del agua y el territorio.

Las conferencias han sido impartidas por técnicos de la Confederación Hidrográfica del Tajo y la Dirección General del Agua, y en ellas se han abordado asuntos relacionados con el marco competencial, uso de la página web del Organismo, ordenación del territorio y gestión del riesgo por inundación, concesiones, inscripciones y obras en Dominio Público Hidráulico y zona de policía, o depuración en pequeños núcleos urbanos, entre otros.

La jornada, en la que han participado una veintena de ediles y técnicos municipales, ha tenido lugar en el Centro Cultural “Rafael Morales” y ha sido inaugurada por el Alcalde de Talavera de la Reina y el Comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Gonzalo Lago e Ignacio Ballarín, respectivamente, y clausurada por el Subdelegado del Gobierno en Toledo, José Julián Gregorio.

Nota de prensa



La Escuela de Alcaldes es una iniciativa que se enmarca en la Estrategia Nacional de Restauración de ríos, a través del Programa de Voluntariado en ríos, para facilitar a las administraciones locales información y asesoramiento en temas relativos a la gestión del agua y el territorio. Se inició al año pasado en la cuenca del Duero, y este año se ha celebrado otra jornada recientemente en la localidad de Cuzcurrita del Río Tirón (La Rioja), en la cuenca del Ebro.

El Programa de Voluntariado en Ríos de la Estrategia Nacional de Restauración de Ríos tiene como finalidad aumentar la participación social en la conservación y mejora del estado ecológico de los ríos en las cuencas hidrográficas intercomunitarias, gestionadas por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente a través de las Confederaciones Hidrográficas. Con él se pretende sensibilizar sobre los valores socioambientales de los ecosistemas fluviales; promover la participación ciudadana a través de grupos y entidades de voluntariado para el conocimiento, diagnóstico y mejora de los sistemas fluviales; conservar y mejorar el patrimonio natural y cultural de los ríos en el marco de un desarrollo sostenible; y fomentar la coordinación entre todos los agentes implicados.